
 

Мама: Соловьева Лилия Владимировна 

Ребенок: Соловьев Ярик 

Группа: 1 лог 

Что вы делаете? — Я очень люблю вышивать. 

Как давно вы этим занимаетесь? — Занимаюсь вышивкой с 2007 года, начала 

в роддоме, когда рожала Ярику братика Ваню. До этого в жизни не брала 

иголку с ниткой в руки. 

Почему вам нравится этот вид творчества? — Нравится, потому что можно 

создавать уют своими руками, украшая дом. Можно дарить родным и 

друзьям подарки, сделанные с любовью, своими руками. 
 

 
 


